

Bericht des Vorstandes zur Mitgliederversammlung am 12. Mai 2023

Seit unserer letzten Mitgliederversammlung am 06. Mai 2022 ist ziemlich genau ein Jahr vergangen.

In diesem Jahr ist auch einiges passiert bei uns in der TSG und gerne informiere ich Euch darüber.

Thema Corona:

Corona begleitete uns das gesamte Jahr, aber nun normalisiert sich der Umgang damit. Viele Auflagen gibt es nicht mehr und ein Treffen mit Menschen ist viel einfacher bzw. es findet wieder in gewohnter Art und Weise statt.

Wir dürfen nicht vergessen, dass es sehr schwere Verläufe der Erkrankung gibt. Aber es fühlt sich heute mehr wie eine starke Grippe an.

Wollen wir alle hoffen, dass es so bleibt.

Thema Finanzen:

Dazu erhaltet Ihr einen detaillierten Bericht unseres Vorstandsmitgliedes Finanzen, Roland Weckbecker-Reiter.

Allerdings möchte ich einen Teil davon aufgreifen.

Wir alle wissen, dass es seit mehr als einem Jahr den Krieg vor unserer Haustür in der Ukraine gibt. Krieg ist immer etwas sehr furchtbares, insbesondere für die direkt betroffenen Menschen, bei denen es um Leib und Leben geht.

Wir alle bekommen auch die Auswirkungen des Krieges in Form von Preiserhöhungen mit.

Für die TSG bedeutet dies in erster Linie eine Erhöhung der Preise für Energie. Diese Erhöhungen haben dazu geführt, dass wir mehrere Gespräche im Vorstandskreis geführt haben.

Können wir unser Angebot in gewohnter Art und Weise weiterführen oder müssen Änderungen ins Auge gefasst werden. Da wir unsere Angebote nicht reduzieren möchten, haben wir uns entschlossen, Ihnen einen zeitlich befristeten Umlagevorschlag zu unterbreiten. Wir beabsichtigen mit unserem heutigen Antrag für ein Jahr einen Beitrag von 1,00 Euro mtl. bei Ihnen zu erheben. Damit sollen die Investitionen und Beträge für Energie abgemildert werden.

Das wären die Preiserhöhungen für Strom und Gas. Auch möchte ich erwähnen, dass wir in diesem Jahr 2023 eine Erneuerung unserer Heizungsanlage vornehmen werden, was sich für die Umwelt und für die Kosten in der Zukunft auszahlen werden. Wir werden auch unseren Beitrag zur Energiewende beitragen und deshalb benötigen wir Eure Unterstützung und hoffen sehr auf Euer Verständnis. Allein die Investition in unsere Heizungsanlage beträgt ca. 30.000,00 bis 40.000,00 Euro. Für diese

Investition beantragen wir natürlich auch Zuschüsse von Landessportbund, der Stadt und dem Kreis, in der Hoffnung alle Zuschüsse zu erhalten.

Thema Sommerfest:

im Jahr 2022 wurde das Sommerfest nicht durchgeführt. Es lag an der mangelnden Anzahl von Helfern für dieses Fest. In diesem Jahr 2023 wollen wir gerne ein Sommerfest mit Ihnen gemeinsam feiern. In lockerer Atmosphäre wollen wir mit Ihnen Gespräche führen und einen vergnügten Tag verbringen.

Wir benötigen dazu freiwillige Helfer. Wer also Lust und Laune hat seinen Verein, die TSG, an einem Samstag auch mit Taten zu unterstützen, möchte sich doch bitte bei uns melden. Wir dachten an eine zeitlich befristete Hilfe am Tag des Sommerfestes, welchen wir noch festlegen müssen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns dabei unterstützen würden.

Thema Sportentwicklungsplan:

Wir die TSG haben uns bei der Diskussion zum Sportentwicklungsplan – hier eher Sportstättenentwicklungsplan „Sportpark Heide“ – eingebracht und unsere Wünsche und Anregungen vorgetragen. Wir hoffen, dass er in diesem Jahr Euch allen vorgestellt wird.